



ウェルポート虹 だより

第1号

平成26年7月20日

大盛況の販売会

6月13日市役所で、花苗の販売会を行いました。2回目ということもあり、適度の緊張感の中で始まりました。お客さんに声をかけたり、入れ

就労移行支援事業所 ウェルポート虹

かわいい花苗の
販売です

インパチェンス・マリーゴールド・日々草
トシニア・メランポジウム・サルビア

ケイトウ・コリウス・ペンタス・ペゴニア
ペチュニア <一株50円>

6月13日(金) 11:30~13:00
市役所・体育館側出入口

(株)ウェルアグリ
お花や野菜の苗を 生産しています
事務所:舞鶴市下安久792番地
ハウス:舞鶴市志高601番地

物を渡す人、看板を持つ人、プランターをきれいに拭く人、レジでお金をもらう人、寄せ植えを作る人、お花をそろえる人と、様々な仕事を分担して頑張りました。



畑で野菜を収穫

神崎の畑を開墾！草がぼうぼうで、石がゴロゴロありましたが、みんなで力を合わせてきれいにし、野菜を植えました。大きくな～れ～と願いながら添え木をたて、水やりをしました。



ところがある日、畑が荒らされなすの枝が折れ、地面にはへたが落ちていました。

なんと犯人はお猿さん、上手にへただけを残してパク

さあ大変・・・と、今度はポールをたてて電気柵を作りました。

立派に大きくなったら、出荷されて店頭に並ぶことでしょう。炎天下、畑での作業は大変ですが、解放感もあり、風は心地よく、みんなで大自然を楽しんでいます。



研修旅行（佛教大学学生食堂・京都水族館）

6月26日、研修旅行に行きました。まずは、就労継続A型の事業所で、大学の学生食堂をしている「あむりた」です。ワンプレートで9種類のおかずがきれいに盛り付けられていて、ごはん、お味噌汁、コーヒーゼリー、そして食後の飲み物がついて、みんなお腹いっぱいで大満足でした。

さすがに学食・・・12時を過ぎると、学生さんが次々にやってきて、あっという間にワイワイガヤガヤ賑やかになりました。仕事をしている利用者の方は、忙しくなっても、あわてずにそれぞれの分担をきびきびとこなしておられました。



午後は、京都水族館に行きました。入ったところで、「オオサンショウウオ」が迎えてくれました。ほんとに大きくて、岩と見間違ふほどどっしりとした姿でした。

順路を巡っていくと、ペンギンが動かずじっとして、よく見ると目を閉じてお昼寝中だったり、小さな魚が群れて大群になっていたり、クラゲが青白く光っていたり、幻想的な光景が広がっていました。普段は、目にする事のない海の底の世界を、思い思いに楽しみ、最後はお土産選び・・・お店の中を何度も見て自分や家族へのお土産を熱心に選んでいました。

初めての研修旅行、バスの中や食事中、水族館などで楽しそうな会話があちこちから聞こえてきて楽しい一日でした。



お知らせ ウェルポート虹も、開設2年目となりました。就労移行は2年間で終了となりますが、その後も引き続きご利用いただけるように、就労継続支援事業の立ち上げ準備中です。詳しくは追ってお知らせいたします。

編集後記 ウェルポート虹での日中の様子など、ご家族のみなさんにお伝えしたいという事で今回第1号をお届けします。ご家族からのご意見・ご希望なども是非お寄せください。